

## Liebe Pfarrgemeinde, liebe Kirchenbesucher!

Ab Freitag, den **15. Mai 2020**, dürfen wir auf Anordnung der Erzdiözese Wien **unter bestimmten Bedingungen** die Heiligen Messen wieder miteinander feiern.

Aus diesem Grund finden alle Hl. Messen **nur in der Kirche** statt.

Während der Gottesdienstfeier sind Sie verpflichtet, **Nasen-Mund-Schutz Masken** zu tragen und **2 Meter Abstand** voneinander zu halten.

Unter diesen Umständen werden die Hl. Messen **still ohne Gesang/Musik** gefeiert.

Der Kommunionempfang geschieht **ohne die begleitenden Worte** „Leib Christi“ und „Amen“. Für den Kommunionempfang heben Sie bitte nur kurz ihre Maske ab.

Es besteht die Möglichkeit, **nur die Handkommunion** zu empfangen. Dazu brauchen Sie **Ihren Platz nicht zu verlassen**, der Zelebrant wird zu Ihnen kommen.

Die **Hl. Messen** werden zu den gewohnten Zeiten gefeiert:

**wochentags**        **7.00** und **18.30** Uhr

**samstags**        **17.00** Uhr auf Italienisch

**sonn-/feiertags**    **8.30, 10.00, und 18.30** Uhr

**11.30** Uhr auf Italienisch

**Es entfallen** die **Mai-** und **Antoniusandachten** und **9 Uhr Messen** am Dienstag. Diese Regelung gilt bis auf Widerruf.

Die Plätze in den Bänken werden Ihnen mittels der aufliegenden **Zettel** zugewiesen. In unserer Kirche dürfen **max. 44 Personen** den Gottesdiensten beiwohnen. Achten Sie bitte auf **Abstand** auch beim Verlassen der Kirche.

Ich **freue mich**, dass wir wieder **gemeinsam Hl. Messen** feiern können!

*Ihr Pater Darius*